

Una unidad de niños en el «Hogar y Clínica de San Rafael», del casco del Ayuntamiento de Córdoba (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Orden Hospitalaria de las Hermanas de San Juan de Dios».

Una unidad de niños en el Grupo Escolar del casco del Ayuntamiento de Alcalá la Real (Jaén), dependiente del Consejo Escolar Primario «Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia».

Una de párvulos en el casco del Ayuntamiento de Lugo (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Frigoríficos Industriales de Galicia, S. A.», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El del Consejo de Administración de la Empresa.

Vocales: El Consejero Director general de la Empresa, el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Alcalde Presidente del Ayuntamiento o persona en quien delegue, el Cura Párroco de «La Milagrosa», el adjunto a la dirección de Empresa y el Jefe del Departamento de Relaciones Humanas de la Empresa, que actuará de Secretario.

Una unidad de niños en la Parroquia de «Nuestra Señora de Moratalaz», del barrio de Moratalaz, del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Madrid-Alcalá».

Una unidad de niños en la Agrupación «Santa María del Pozo», del Pozo del Tío Raimundo, de Valdecas, del término del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario, establecido por Orden ministerial de 3 de agosto de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de agosto), designándose Vocal del mismo, en sustitución de doña Josefina Álvarez de Cánovas, a don José González Estéfani.

Una unidad de niñas en la calle de Villava, número 32, del casco del Ayuntamiento de Pamplona (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Religiosas Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús», Provincia Religiosa de Aragón.

Una unidad de niñas en Elizondo, del Ayuntamiento de Baztán (Navarra), dependiente del Consejo Escolar Primario «Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, Habito Gris».

Una unidad de niñas en la Agrupación «Santa Catalina», de niñas, de la calle de Las Especies, número 4, del casco del Ayuntamiento de Salamanca (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Salamanca».

Una unidad de niños y una de niñas en San Francisco-La Presa, del Ayuntamiento de Manises (Valencia), dependiente del Consejo Escolar Primario de la Diputación Provincial.

Agrupación mixta, con dirección con curso y tres unidades (dos de niños y una de niñas), en el casco del Ayuntamiento de Carlet (Valencia), dependiente del Consejo Escolar Primario «Caja de Ahorros y Préstamos de Carlet», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El de la Junta Directiva de la Entidad.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Secretario de la Junta Directiva, el Vocal de Educación de dicha Junta y el Director de Centros de estudios.

Agrupación de niñas, con dos unidades y dirección con curso, en el barrio de Elizondo, del Ayuntamiento de Berriz (Vizcaya), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato de la Vera Cruz».

2.º El funcionamiento de las Escuelas que se crean en virtud de esta Orden se acomodará a lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 24), y especialmente al apartado d) del artículo 3.º, sobre gratificaciones complementarias a los Maestros y Maestras nacionales, y el artículo 11, en cuanto al establecimiento de permanencias, así como a la Orden ministerial de 24 de julio de 1954.

3.º La dotación de cada una de estas nuevas plazas será la correspondiente al sueldo personal que por su situación en el Escalafón General del Magisterio tengan los que se designen para regentarlas, creándose para la provisión de las resultas igual número de plazas de Maestros y Maestras nacionales que comprende esta Orden, con cargo al crédito que para estas atenciones figura consignado en el presupuesto de gastos de este Departamento.

4.º Los respectivos Consejos Escolares Primarios, con independencia de las facultades que le sean propias en relación con la enseñanza, tendrán la de elevar a este Ministerio, de acuerdo a lo dispuesto en el artículo 3.º del Decreto de 18 de octubre de 1957, la oportuna propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales con destino a las Escuelas que se crean en virtud de la presente.

Los Consejos Escolares Primarios, para ejercer el derecho de propuesta deberán suscribir compromiso concreto sobre el apar-

tado 2.º de la presente, remitiéndolo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de enero de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria:

*ORDEN de 30 de enero de 1964 por la que se crean Escuelas Nacionales en distintas localidades.*

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes, propuestas y actas reglamentarias para la creación de nuevas Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria:

Teniendo en cuenta que en todos los citados documentos se justifica la necesidad de proceder a la creación de las nuevas Escuelas solicitadas, en beneficio de los intereses de la Enseñanza, y los favorables informes emitidos, que existe crédito consignado en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales y lo preceptuado en la Ley de Educación Primaria, Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, por las que serán acreditadas las indemnizaciones correspondientes a la casa-habitación.

#### *Guipúzcoa*

Dos unidades de párvulos en la Agrupación de niñas de tres unidades del poblado de Santa Bárbara, del barrio de Alza, del Ayuntamiento de San Sebastián.

#### *Valencia*

Una unidad de niños, una de niñas y dos de párvulos en el barrio de El Progreso, del Ayuntamiento de Algemesí.

Dos unidades de párvulos en el grupo de viviendas «Santa Bárbara», del Ayuntamiento de Algemesí.

2.º Por las Inspecciones de Enseñanza Primaria y Comisiones Permanentes de Educación se dará cumplimiento a los apartados 1.º y 2.º de la Orden ministerial de 31 de marzo de 1949.

3.º En las Escuelas creadas en localidades de menos de 10.000 habitantes, los Maestros nacionales en propiedad definitiva en las localidades podrán solicitar el traslado de su Escuela a los nuevos locales en el plazo de un mes a contar de publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», en escrito presentado en la Inspección Provincial, quien, con su informe y propuesta razonada, en la que se tendrán en cuenta el interés de la Enseñanza, lo remitirá al Departamento para la resolución que proceda.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de enero de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria:

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de restauración del edificio de la Real Academia de Farmacia de Madrid.*

Vista el acta notarial de la subasta verificada el día 27 de diciembre para la adjudicación al mejor postor de las obras de restauración del edificio de la Real Academia de Farmacia de Madrid, por un presupuesto de contrata de 6.154.656,26 pesetas;

Resultando que el acta ha sido autorizada por el notario designado a tal efecto, en la que consta que la proposición más ventajosa es la suscrita por «Construcciones Contreras, S. L.», residente en Madrid, avenida de José Antonio, 86, que se compromete a realizar las obras con una baja de 0,15 por 100, equivalente a 9.231,98 pesetas, por lo que el presupuesto de contrata queda fijado exactamente en 6.145.424,28 pesetas;

Resultando que, en su virtud, se hizo por la mesa de la subasta la adjudicación provisional de las obras a favor de dicho licitador;

Considerando que la subasta fué convocada de acuerdo con las normas contenidas en la Ley de 1 de julio de 1911 y demás disposiciones de aplicación, así como que el acto se verificó sin protesta alguna, con el cumplimiento de las normas reglamentarias y pliegos de condiciones generales y particulares, Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se adjudiquen definitivamente a «Construcciones Contreras, S. L.», residente en Madrid, avenida de José Antonio, número 86, las obras de restauración de la Real Academia de Farmacia de Madrid, por un importe de 6.145.424,28 pesetas, que re-

sultan de deducir 9.231,98 pesetas, equivalente a un 0,15 por 100 ofrecido como baja en relación con el presupuesto tipo de pesetas 6.154.656,26, que sirvió de base para la subasta. El citado importe de contrata de 6.145.424,28 pesetas, base del precio que ha de figurar en la escritura pública correspondiente, se distribuye en la siguiente forma: 1.882.531,56 pesetas en 1963 y 4.262.982,72 pesetas en 1964.

2.º Que, en consecuencia, el presupuesto total de estas obras, incluidos honorarios facultativos, quede fijado exactamente en 6.345.450,62 pesetas, distribuido en las siguientes anualidades: 1.997.171,97 pesetas en 1963, con cargo a la partida número 341.611/1, apartado a), y 4.348.278,65 pesetas con cargo al presupuesto de 1964.

3.º Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución de adjudicación en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importe de 246.186,25 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1963.—El Subsecretario, Luis Le-gaz.

Sr. Presidente de la Real Academia de Farmacia de Madrid.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de construcción de edificio para Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos y Técnica de Peritos Agrícolas de Valencia.*

Vista el acta notarial de la subasta verificada el día 27 de los corrientes para la adjudicación al mejor postor de las obras de construcción de edificio para Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos y Técnica de Peritos Agrícolas de Valencia, por un presupuesto de contrata de 126.557.695,12 pesetas;

Resultando que el acta ha sido autorizada por el Notario don Fernando Fernández Savater, en la que consta que la proposición más ventajosa es la suscrita por «Compañía Levantina de Edificación y Obras Públicas, S. A.» residente en Valencia, plaza de América, número 3, que se compromete a realizar las obras con una baja de 10,054 por 100, equivalente a 12.724.110,66 pesetas, por lo que el presupuesto de contrata queda fijado exactamente en 113.833.584,46 pesetas;

Resultando que, en su virtud, se hizo por la mesa de la subasta la adjudicación provisional de las obras a favor de dicho licitador;

Considerando que la subasta fue convocada de acuerdo con las normas contenidas en la Ley de primero de julio de 1911 y demás disposiciones de aplicación, así como que el acto se verificó sin protesta alguna, con el cumplimiento de las normas reglamentarias y pliegos de condiciones generales y particulares.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Que se adjudiquen definitivamente a «Compañía Levantina de Edificación y Obras Públicas, S. A.», residente en Valencia, plaza de América, número 3, las obras de construcción de edificio para Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos y Técnica de Peritos Agrícolas de Valencia, por un importe de 113.833.584,46 pesetas, que resultan de deducir pesetas 12.724.110,66, equivalente a un 10,054 por 100, ofrecido como baja en relación con el presupuesto tipo de 126.557.695,12 pesetas, que sirvió de base para la subasta. El citado importe de contrata de 113.833.584,46 pesetas, base del precio que ha de figurar en la escritura pública correspondiente, se distribuye en la siguiente forma:

Año 1963.—Estado: 17.963.952,65 pesetas.  
Año 1964.—Ayuntamiento: 24.618.118,94 pesetas.  
Año 1965.—Diputación: 24.618.118,94 pesetas.  
Año 1966.—Estado: 20.566.932,12 pesetas.  
Año 1967.—Estado: 26.066.461,81 pesetas.

Segundo.—Que, en consecuencia, el presupuesto total de estas obras, incluidos honorarios facultativos, quede fijado exactamente en 117.954.204,84 pesetas, distribuido en las siguientes anualidades:

Año 1963.—Estado: 19.524.494,62 pesetas.  
Año 1964.—Ayuntamiento: 25 millones de pesetas.  
Año 1965.—Diputación: 25 millones de pesetas.  
Año 1966.—Estado: 20.948.813,18 pesetas.  
Año 1967.—Estado: 26.550.456,61 pesetas.  
Año 1967.—Imprevistos: 929.440,43 pesetas.

Tercero.—Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución de adjudicación en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importe de 5.062.307,80 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1963.—El Subsecretario, Luis Le-gaz.

Sr. Director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos y Técnica de Peritos Agrícolas de Valencia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de obras de servicios higiénicos en el Archivo de Indias en la Casa de la Lonja de Sevilla.*

Visto el proyecto de obras de reforma y ampliación de los servicios higiénicos en el Archivo de Indias en la Casa de la Lonja de Sevilla, redactado por los Arquitectos don Antonio Delgado Roig y don Alberto Balbontin de Orta;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: ejecución material, 333.414,09 pesetas; pluses, 24.143,95 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 50.012,10 pesetas; importe de contrata, 407.570,14 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo sexto, el 3,50 por 100, descontado el 2 por 100 que determinan los Decretos de 7 de junio de 1933 y 16 de octubre de 1942, 5.718,05 pesetas, ídem, ídem por dirección, 5.718,05 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 3.430,83 pesetas; total, 422.437,07 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado ha tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras, por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por don Rafael García Rey, que se compromete a realizarlas por la cantidad de 403.495,13 pesetas, lo que supone una baja de 4.075,01 pesetas sobre el presupuesto tipo de contrata.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero. La aprobación del proyecto de referencia, por su importe total de 418.362,06 pesetas, y su abono con cargo al crédito del vigente Presupuesto de gastos de este Departamento, cuya numeración es 341.611/1, apartado c).

Segundo. Que se adjudique a don Rafael García Rey, por la cantidad de 403.495,13 pesetas.

Tercero. Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importe de 16.302,80 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1963.—El Director general, Miguel Bordonau.

Sr. Director del Archivo de Indias en la Casa de la Lonja de Sevilla.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de obras de reforma en viviendas de Director y zona de accesos en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Logroño.*

Visto el proyecto de reforma de viviendas de Director y zona de accesos en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Logroño, redactado por el Arquitecto don José María Carreras Yelstich;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 272.231,49 pesetas; pluses, 13.544,09 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 40.834,72 pesetas; importe de contrata, 326.620,30 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 2,5 por 100, descontado el tanto por ciento que determina el Decreto de 7 de junio de 1933, 6.805,78 pesetas; ídem, ídem por dirección, 6.805,78 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 4.083,46 pesetas. Total, 344.315,32 pesetas;